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L’actu du jour

Amir : « Je suis un rêveur fou?! »

Le titre Rétine a été élu chanson de l’année 2022, et son clip a été vu plus de 13 millions de fois
sur YouTube. Malgré le succès, Amir ne prend pas de vacances. Il participe à plusieurs festivals

cet été.

Pour voir Amir chanter cet été, retrouve toutes les dates à la fin de l’article. (©
Jonathan Nackstrand/AFP)

Ton dernier album s’appelle Ressources. Pourquoi ce nom ?

Amir : C’est l’abréviation de « retour aux sources ». Car ce sont mes voyages, mes origines et les lieux où j’ai
vécu qui m’ont inspiré cet album. Et puis je l’ai écrit pendant une période de pause, loin des lumières et entouré
de ma famille. C’est une période durant laquelle j’ai pu me ressourcer.

Voici le clip de Rétine !

Cet album est différent des précédents, au niveau de la musique, mais aussi des sujets abordés.
Pourquoi ?

Amir : Cette période de Covid, qui nous a empêchés de monter sur scène, nous a rappelé que l’on peut être privé,
du jour au lendemain, de ce que l’on aime le plus faire au monde. Alors, j’ai eu envie d’être totalement sincère
dans cet album qui aurait pu être le dernier…

Tu fais un duo avec Sia… Comment as-tu fait pour approcher cette superstar ?

Amir : L’histoire est folle ! J’ai chanté l’une de ses chansons sur un plateau de télévision à l’occasion de la Journée
internationale des droits des femmes. Elle m’a vu et elle a reposté la vidéo sur ses réseaux sociaux. Alors, je l’ai
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contactée, et nous avons très vite envisagé de chanter ensemble. Et la chanson 1 + 1 est née !

Pour écouter son duo avec Sia :

Et quel serait le duo de tes rêves ?

Amir : Impossible pour moi de choisir ! J’écoute Shawn Mendes, Justin Bieber et Ed Sheeran, tout comme Stevie
Wonder ou Bob Dylan. J’aime la musique pop depuis toujours donc, naturellement, ce sont des univers qui me
parlent.

Entre tes études de dentiste, l’émission The Voice, l’Eurovision, ton mariage, la naissance de tes
enfants, les milliers de disques vendus… Quel regard portes-tu sur ton parcours ?

Amir : Je me dis que je suis un rêveur fou, mais que c’est la meilleure façon de vivre sa vie ! Forcément, si on se
bat pour réaliser ses rêves, qu’on ne se décourage pas, tout peut arriver. Je ne suis ni spécial ni plus fort
qu’un autre. Tout cela n’est qu’une succession de petits moyens et de grands rêves que j’ai eu la chance de
réaliser.

Pour connaître les dates de concert d’Amir, va sur son site en cliquant ICI !

Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com
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